



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

26. September 2022

Ältere Menschen, Gesellschaft & Soziales, Homepage, Veranstaltungen

### **Seniorenbeirat lädt ins Murnau-Filmtheater ein**

Der Seniorenbeirat in der Landeshauptstadt Wiesbaden lädt in Kooperation mit dem Murnau-Filmtheater, Murnaustraße 6, am Mittwoch, 5. Oktober, 15.30 Uhr, zum „Filmklassiker am Nachmittag“ ein. Gezeigt wird der deutsche Film „Der Kaiser von Kalifornien“ aus dem Jahr 1936. Der Eintritt kostet für Menschen aller Altersklassen fünf Euro.

Die aktuellen Hygienebestimmungen des Murnau-Filmtheaters sind zu beachten. Tickets gibt es an der Kinokasse und unter Telefon (0611) 9770841, montags bis freitags von 10 bis 12 Uhr.

Zum Film: Es geht um die Geschichte des Buchdruckers Johan August Suter, der aus der Schweiz nach Amerika flieht und sich dort eine neue erfolgreiche Existenz aufbaut. Bis dort Gold gefunden wird. Der biografische Abenteuerfilm ist mit Luis Trenker, der auch das Drehbuch geschrieben und Regie geführt hat. Eine Einführung in den Film erfolgt vor der Vorstellung.

+++